



SEGMENTACIÓN DE MERCADO

Este producto iría dirigido en general a todos los públicos pero en especial a la gente que tiene un olor corporal más fuerte que el resto y no se da cuenta. Con esto mejoraríamos la higiene de mucha gente y nadie tendría que decirle nada a nadie sobre su olor de forma desagradable ya que con estas pegatinas olerías bien. También iría dirigido a gente de todas las edades ya que no son ni tóxicas para los más pequeños y tampoco son complicadas de usar para la gente más mayor.